

民主島根

2017年
1.15
第1279号

発行所 松江市袖師町3-6 TEL 0852-24-2444
日本共産党島根県委員会 FAX 0852-24-6369

衆院選・市議選の勝利必ず 松江、出雲で新春の集い開く

大平衆議員、岩田・むこせ衆院小選挙区予備候補らが決意表明

日本共産党の大平喜信衆院議員を迎えた「新春の集い」が7日に松江市で、8日に出雲市で開かれ、両会場あわせて270人が参加し、「衆院選、4月の市議選の勝利で、くらしと平和を壊す安倍政権を終わらせる年にしよう」と誓い合いました。

大平氏は、昨年の参院選や新潟県知事選での市民と野党共闘の勝利を振り返り、「大義の旗」を掲げ、「本気の共闘」を実現すべ

ば、安倍政権に痛打を与え、安政政権の軍備強化やくらし、雇用破壊の政治を批判し、「野党共闘の勝利と中国ブロックでの党比例2議席獲得で、安倍政権にノーの声を示そう」と呼びかけました。

県内各地で新春・成人式宣言

大平、岩田氏、地方議員ら先頭に

日本共産党の大平喜信衆院議員は8日、松江市の

両会場で、岩田たけし衆院議員1区予定候補が訴え、むこせ慎一同2区予定候補は、出雲市で「野党連合政権の実現に全力を挙げる」と決意表明しました。松江、出雲の両市議選に挑む候補者6氏も決意を述べました。



党新春のつどい



新春の集いで衆院選・市議選勝利を誓い合う参加者ら(右側は松江会場で青年後援会とガンバローコールする大平、岩田の各氏ら。左側は出雲会場で寸劇する大平、岩田、むこせ氏ら)



「野党連合政権実現を」と訴える大平氏、地方議員ら(右側は出雲市内で新春宣伝する大國県議、市議予定候補。左側は松江市の成人式会場前で宣伝する大平、岩田、尾村県議ら)



県議団事務局長に遠藤氏就任

尾村利成県議秘書の岩田剛氏、大國陽介県議秘書の吉井安見氏に代わり、1月より遠藤秀和氏が県議団事務局長(尾村、大國両県議秘書)に就任しました。



美保基地 空中給油機配備許さない

「沖縄連帯の会」が県と松江市に要請

対し、日米軍事一体化の強化につながるものであり、配備を認めないよう申し入れしました。(写真) 日本共産党の岩田たけし衆院議員1区予定候補、党県議団らが参加しました。

鼓動 あ瞬間に、沖縄問題は島根の問題となり、身近な危険となった。あの瞬間とは、昨年12月、沖縄・名護市で米軍のオスプレイが空中給油中に事故を起こし墜落した瞬間である。それまで、沖縄での米軍基地をめぐる問題は、日本の民主主義の根幹の問題とはわかってつづも、自分の中ではヨソごとであったことは否定できない。「沖縄と連帯」と言っても沖縄の人々の思いとはやはり距離があった。しかし、あのオスプレイ事故は、美保基地でも同じことが起こりうると実感した衝撃的な事故だった。美保基地への空中給油機配備が正念場を迎えていたからだ。「オスプレイにも空中給油できる」という謳い文句が「空中給油中にオスプレイ墜落」という新聞見出しに変わった瞬間、これは一大事と受け止めた。ところがこの直後に、二つの暴挙が敢行された。ひとつは、米軍が原因究明もされない中でオスプレイの飛行を再開(その後、空中給油訓練も再開)したことだ。「住宅上空ではなく感謝されるべき」との米司令官の暴言とともに断じて許されない。もうひとつは、松浦松江市長が早々と美保基地への空中給油機配備に同意表明したことだ。市へ抗議に赴いた「沖縄と連帯する島根の会」の高野孝治代表世話人は「こんな事故の直後に、真っ先に同意表明するのは、いったいどんな議論を尽くしたのか」と市長とともに市議会への対応にも怒った。同会では2月19日、松江・プラバホールで「戦場ぬしみ」を上映する。自らの問題として、沖縄の現状をしつかり受け止める機会としたいものである。(吉)

島根原発を廃炉に

原発ゼロの会が中電に申し入れ

島根原発2号機の中央制御室空調換気系のダクトで腐食穴が見つかった問題で、「原発ゼロをめざす島根の会」は12月2



2日、中国電力に抗議の申し入れをし、島根原発すべての廃炉を求めました。(写真)

山崎泰子共同代表ら8人が松江市中電島根支社を訪れ、日本共産党からは岩田たけし衆院島根1区予定候補、尾村利成県議、吉儀敬子市議が参加しました。

参加者は点検漏れを繰り返す中電に対し、「福島原発事故があった後も、皆さんの管理を続ける中電にはもはや不信感しかない」と強調。尾村県議

消費税増税中止を

県各界連が署名・宣伝行動

消費増税廃止県各界連絡会は12月26日、JR松江駅前で宣伝し、「消費税も戦争もない未来を子どもたちに手渡そう」と訴え、消費税増税中止を求める署名に取り組みました。



大家英司事務局長は「大企業や富裕層に軽い税制は憲法の応能負担の原則に反し、貧困と格差を広げている」と批判し、「日本の逆さま税制を憲法に沿って見直そう」「増税中止の声を一緒に」と呼びかけました。(写真)

地域の話 アタタク

江 空中給油機配備 党市議団が反対

航空自衛隊美保基地への空中給油機KC-46A配備の事前了解を求められていた松江市は12月19日、事前了解に同意しました。

市議会全員協議会で、日本共産党市議団の橋

田 引きこもり支援 福田議員が質問

福田議員「以前は子どもの頃の不登校からの引きこもりが多かったようだが、今では職場の人間関係のつまりさなどで30代・40代で引きこもる人が増えている。大田市の実態はどうなっているのか。また、相談を受けたら、つなぐだけでなく、寄り添うことが大事だと考えるが、いかがか。

健康福祉部長「引きこもりの人は、邑智郡を含む大田圏域で141人、大田市内では90

人。そのうち40歳未満が半数。対策は、青少年の居場所事業、就労支援事業、相談事業があり、伴走型の支援が重要と考

江 米軍機低空飛行 意見書を可決

江津市議会は12月21日の本会議で米軍機低空飛行訓練について「住民の平穏な生活を乱すような訓練が行われないよう米軍関係当局に対し、さらに強力な対応」などを国に求める意見書を全会一致で可決しました。

健康福祉部長「引きこもりの人は、邑智郡を含む大田圏域で141人、大田市内では90

人。そのうち40歳未満が半数。対策は、青少年の居場所事業、就労支援事業、相談事業があり、伴走型の支援が重要と考

共謀罪の正体を暴く!

日時 1月21日(土) 14:10~16:00
会場 教育会館4F会議室 (松江市)
講師 岡崎由美子さん 弁護士
三宅孝之さん 島根大学名誉教授
資料代 500円
主催:国民救援会県本部、県憲法会議

「あの憲法審査会」というのは、2015年6月4日の憲法審査会。参考人質疑ですね。3人の憲法学者全員が「安保法制は違憲だ」とはっきり述べられました。これが安倍政権にはもちろん、社会全体にも大きな衝撃を与え、安保法制を巡る潮目が大きく変わる出来事となりました。

立憲主義に反するということを繰り返し取り上げ、国民のたたかいたい力を合わせて、廃止に追い込むまで頑張りぬく決意を訴えました。

「とところで、「青年・学生の要求に応えた質問」が全国的に反響を呼んでいます。

若い人たちの問題は、議員になる前から学生や若者たちと一緒に、要求の実現のために活動してきた

できました。

この質問には、東京の学生たち30人が傍聴に来てくれましたし、ネットを通じて全国の学生に配信されたそうです。最近、全国各地の若い人から「ぜひ来て欲しい」とリクエストが来ています。嬉しい悲鳴です。

「あの悪夢はもう繰り返してはならない」と言われました。あの審査会が「悪夢」だったんです。ならばその「悪夢」を蘇らせようではないかと、臨時国会での2回の審査会で、私は参考人の皆さんが述べられた安保法制は違憲であり、

「この2年間、「中国地方の声を真つ直ぐ国会へ」と様々な課題を取り上げてこられました。とりわけすぐ現場に駆け付ける姿勢にみんな喜んでいました。鳥取県中部地震でも発生翌日に現地入りしていますね。

そうですね。被災地で被災者の生の声を聞くのが政治家としての自分の原点だと思っています。

私は、議員になる前の夏の広島土砂災害では、被災者支援活動の現地責任者をしていました。この問題も、毎国会で取り上げ、被災者の声を国会に届けています。「住民の苦難あるところに共産党の大平あり」と、今後も頑張っていく決意です。

衆院議員2年を振り返って(中)

~大平よしのぶ議員に聞く~

実は、この審査会が自公勢力にどれほどショックだったかということが、先の臨時国会の憲法審査会でも明らかにになりました。昨年10月末の憲法審査会の幹事会で、審査会会長である自民党の森さんが「あの悪夢はもう繰り返してはならない」と言われました。あの審査会が「悪夢」だったんです。ならばその「悪夢」を蘇らせようではないかと、臨時国会での2回の審査会で、私は参考人の皆さんが述べられた安保法制は違憲であり、

ものですから、特別な思い入れを持ちながらこの2年間やってきました。

文部科学委員会に所属していることもあり、学費・奨学金問題をはじめ、高校生の政治活動や教科書問題、「いじめ」問題など取り上げてきました。

臨時国会では、奨学金問題で、この間、国民や保護者の大きな世論の中で政府の重い腰をあげさせ、「返済不要の奨学金を実現する」と言わせることが

また、時間の関係で取り上げ切れていない中国地方の課題は、政府レクや各地方議員の方との政府交渉という形で国会に届けるよう頑張ってきました。

米軍機の低空飛行訓練、三江線廃止問題なども住民の皆さん、関係自治体の皆さんと一緒に今後も取り組んで行きたいと思っています。(続く)



インタビューに答える 大平氏